
私が惚れた冬虫夏草 
 
 私はアグリ事業部の新坂誠司と申します。冬虫夏草を始めよ
うと思ったのは2010年の夏頃です。インターネットで検索し、冬
虫夏草と、冬虫夏草加工製品を購入しました。大変高額でした
が、私はどの製品も納得いくものではないと言うのが正直な感
想でした。“神薬”のカテゴリに有る冬虫夏草はこんなものでは
ないはずだ。また、“国産”にどうしてもこだわりがありましたの
で、同時期に自ら生産可能な冬虫夏草も探していました。 
 諦めかけた時、たまたま縁あって、冬虫夏草をずっと研究され
ている方とお会いすることができました。その方と意気投合し、
当社で試験栽培をさせて頂くこととなりました。出来上がりを自
分で飲んでみて“これだ！！”と思い本格生産に踏み切りまし
た。そして、宮崎県産 冬虫夏草を原料とした、サプリメント  
E-gisが誕生しました。 
 栽培に成功した時、子実体が一斉に発芽する光景は、あまり
の神々しさに思わず手を合わせてしまったものです。 
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